



Pressemitteilung

05.04.2022

Klingende Vielfalt

Das Motto des 24. Landes-Musik-Festival wird in Göppingen großgeschrieben

Am 02. Juli 2022 findet in Göppingen das 24. Landes-Musik-Festival unter dem Motto „Klingende Vielfalt“ statt. Das Motto des diesjährigen Festivals wurde passend zur ausrichtenden Stadt Göppingen gewählt. Die Hohenstaufenstadt bezeichnet sich auch als „Ort der Vielfalt“, denn hier leben Menschen aus fast 100 verschiedenen Ländern zusammen. Die Erste Bürgermeisterin Almut Cobet betont, dass die Stadtgemeinschaft an dieser Vielfältigkeit wachsen kann, es aber auch eine große Herausforderung darstellt. „Es ist wichtig, zu vermitteln und die Gemeinschaft durch verschiedene Veranstaltungen und Angebote zu stärken“, so Cobet.

In Göppingen wird Vielfalt gelebt, daher freut sich der Landesmusikverband Baden-Württemberg umso mehr, die Stadt als Austragungsort für das Landes-Musik-Festival gewonnen zu haben. Das zeigt sich zum Beispiel durch den Bau des zentralen Treffpunkts „Ort der Vielfalt“ in der Innenstadt oder die Veranstaltung der alljährlichen interkulturellen Wochen im Herbst. „Der Austausch mit unterschiedlichsten Menschen bringt natürlich eine Menge neuer Ideen und Anreize mit sich, wodurch wiederum neue Projekte, Freundschaften sowie ein anderer Blickwinkel auf die Welt entstehen können,“ so die Erste Bürgermeisterin.

Die Städtische Jugendmusikschule prägt die Stadt ebenfalls als „Ort der Vielfalt“. In fast allen Göppinger Kindertagesstätten gibt es beispielsweise das Angebot der

„musikalischen Früherziehung“, durch die ein Bewusstsein von musikalischer Vielfalt geschaffen wird. Viele Kinder und Jugendliche musizieren gemeinsam in den Göppinger Ensembles, Chören und Orchestern, denn Musik verbindet und baut Brücken zwischen den Kulturen.

Klingende Vielfalt in Göppingen

Im Rahmen des 24. Landes-Musik-Festival werden in Göppingen in diesem Jahr rund 3.000 Musikerinnen und Musiker erwartet. In der zentralen Veranstaltung für Amateurmusik in Baden-Württemberg präsentieren sie ein vielseitiges Programm von klassischer Chormusik, Musical Showacts bis zu groovigen Rhythmen der Blaskapellen. Dabei bietet das Festival seinen Besucherinnen und Besuchern nicht nur die einzigartige Möglichkeit, ein buntes Musikspektrum live zu hören, sondern macht die Musik durch ein abwechslungsreiches Mitmach-Programm erlebbar. Die kleinen Gäste kommen besonders bei Kinderkonzerten sowie Bastel- und Spielangeboten auf ihre Kosten. Weitere Informationen zum Programm folgen in den nächsten Wochen.

Auf dem Landes-Musik-Festival wird ebenfalls das 50-jährige Jubiläum der Städtischen Jugendmusikschule gefeiert. Die Jugendmusikschule ist mit zahlreichen Angeboten und Programmhilights am Festivaltag vertreten. Im Rahmen der Auftaktveranstaltung heißt die Jugendmusikschule die Besucherinnen und Besucher beispielsweise mit einem großen Blockflötenorchester von rund 200 Kindern willkommen.

Größtes Festival der Amateurmusik in Baden-Württemberg

Das Landes-Musik-Festival ist das größte Festival der Amateurmusik in Baden-Württemberg. Es findet jährlich an wechselnden Orten im Land statt. Das Festival 2022 in Göppingen wird veranstaltet vom Landesmusikverband Baden-Württemberg in Kooperation mit seinem Mitgliedsverband, dem Blasmusikverband Baden-Württemberg, der Städtischen Jugendmusikschule sowie der Stadt Göppingen. Gefördert wird das Festival vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst und der Staatlichen Toto-Lotto GmbH Baden-Württemberg.

Weitere Informationen und das ganze Interview mit der Ersten Bürgermeisterin Almut Cobet zum Thema Vielfalt in Göppingen, ihre Chancen und Herausforderungen lesen Sie unter: www.landesmusikfestival.de

Im Landesmusikverband Baden-Württemberg e.V. (LMV) haben sich drei Chor- und sieben Orchesterverbände zu einem gemeinsamen Dachverband zusammengeschlossen. Sie vertreten nahezu 12.000 Ensembles von Gesang- und Musikvereinen mit insgesamt rund 1 Million Mitgliedern. In jedem Jahr sind ein oder zwei Mitgliedsverbände, gemeinsam mit dem LMV, Ausrichter des Landes-Musik-Festivals.

Gemeinsames Singen und Musizieren im Verein haben im deutschen Südwesten eine lange Tradition, sind Bestandteil eines reichen kulturellen Erbes und als breite Volksbewegung fest verankert. In den Vereinen begegnen sich Menschen aller Schichten, Gruppen und Generationen. Die Chöre und Orchester erfüllen wichtige gemeinschaftsbildende Aufgaben und fördern die Sozialisation der jungen Generation. Als Dachverband unterstützt der Landesmusikverband Baden-Württemberg die angeschlossenen Spartenverbände und setzt sich für die gemeinsamen Interessen gegenüber Politik und Gesellschaft ein.

Pressekontakt Landes-Musik-Festival

Samira Golderer

Projektleitung Landes-Musik-Festival

Landesmusikverband Baden-Württemberg

Musikzentrum Baden-Württemberg

Eisenbahnstr. 59

73207 Plochingen

Tel. 07153/92816-52

golderer@landesmusikverband-bw.de

www.landes-musik-festival.de

Fotorechte:

Pressebilder finden Sie unter: www.landesmusikfestival.de/presse.html

Diese Fotos stehen zum honorarfreien Abdruck für redaktionelle Berichterstattung im Zusammenhang mit der Pressemitteilung zu Verfügung. Gerne stellen wir ihnen andere Formate und Motive zur Verfügung.